

UNE FOIS C'T'UN CHAR...

LA VOITURE DE ROBOCOP, du film « Robocop », en 1987



FRANÇAIS LECTURE

FRANÇAIS LECTURE

Les robots sont parmi nous et ils le sont depuis plus de 100 ans maintenant ! En effet, c'est en 1920 que le mot « robot » a été utilisé pour la première fois, dans une pièce de théâtre de science-fiction intitulée « R. U. R ». Le terme aujourd'hui connu partout sur la planète a été obtenu à partir du mot d'origine tchèque *robota*, qui signifie « travail ». De nos jours, il est difficile d'imaginer notre vie se dérouler sans leur **apport**. Nous nous en servons à toutes les sauces, que ce soit lors des tâches ménagères telles que le lavage de linge ou la préparation des repas, pour ne nommer que celles-là. Bien des gens craignent que la place des robots dans le futur sera de plus en plus grande. Toi, qu'en penses-tu ?



131 mots

Dans le film « Robocop » sorti en 1987, la ville de Détroit aux États-Unis est **dépeinte** comme le paradis du crime organisé. En l'an 2043, un officier de police appelé Alex Murphy se fait sauvagement assassiner par des petits bandits sans **scrupules**. Heureusement, il est aussitôt ramené à la vie par un organisme qui a mis au point une technologie avancée. Alex est ainsi transformé en robot-policier et sera **désormais** connu sous le nom de Robocop. Les inventeurs de ce policier de remplacement ont déterminé que la ville avait besoin d'un policier qui puisse fonctionner 24 heures sur 24, sans manger ni dormir, tout en étant doté d'une grande puissance et de bons réflexes.

113 mots